

**ÉCONOMIE, EMPLOI**

Ouverture du Pôle Alpha Sophia Antipolis

Publié le 26 janvier 2026

Vendredi 26 janvier était un grand jour pour notre technopole de Sophia Antipolis.

Avec l'ouverture du Pôle Alpha Sophia Antipolis, c'est bien plus qu'un bâtiment qui voit le jour : c'est un véritable réceptacle d'innovations, un lieu où les idées deviennent des projets, et les projets des entreprises.

Chercheurs, enseignants, étudiants, startups, grands groupes : Alpha incarne la fertilisation croisée, marque de fabrique de Sophia Antipolis.

Dans ses 8 500 m², Alpha accueille également les nouveaux locaux de La Maison de l'IA, forte de 115 000 visiteurs, véritable préfiguration d'une future cité des sciences et de l'intelligence artificielle .

Avec son chantier vertueux et sa conception bioclimatique (panneaux photovoltaïques, production géothermique, isolation performante...), Alpha Sophia Antipolis se veut exemplaire en matière d'environnement.